
Delphine FRONTICE 

Ecole IBODE APHP 

8 rue maria Viera Da Silva 

75 014 Paris  

 

Objet : Profession de foi      

Paris,  

Le 18 janvier 2021 

 

Madame, 

 

Je viens par la présente vous solliciter pour être membre du bureau de l’AEEIBO. 

 

Je suis diplômée IBODE depuis 21 ans. J’ai exercé cette fonction pendant 12 ans dans 

un secteur de chirurgie générale à orientation viscérale, avec des greffes hépatiques. 

J’ai pris plaisir à exercer cette profession d’IBODE. Je me suis investie dans cette 

profession tout d’abord au profit des différents patients que j’ai pris en charge, et grâce 

aux équipes avec lesquelles j’ai travaillé.  

 

Mon parcours professionnel m’a conduit à gérer différents services : blocs opératoires, 

consultation, hospitalisation et plateau ambulatoire. C’est la diversité de ces secteurs, 

qui m’a amené à prendre conscience des compétences spécifiques à développer dans 

chacun de ces services. Mais surtout, de prendre conscience de la plus-value du métier 

d’IBODE. 

 

Lors de mes différents postes, j’ai valorisé le métier d’IBODE tout comme sa formation. 

En qualité d’IBODE, je me suis impliquée dans le tutorat des élèves IBODE mais aussi 

des nouveaux arrivants. J’ai aussi réalisé quelques enseignements sur l’école d’IBODE.  

Une fois cadre, j’ai favorisé la sensibilisation à cette fonction. Je suis partie du principe, 

que cette profession manquait de visibilité.  

 

J’ai alors organiser, pour les étudiants IDE, un parcours attractif au sein du bloc 

opératoire. En les sensibilisant à ce type d’activités, j’ai permis de faire évoluer les 

représentations individuelles et collectives inhérentes à notre fonction d’IBODE.  

 

Suite à ces expériences, c’est tout naturellement que je me suis tournée vers un poste 

de cadre formateur.  

 

Depuis 3 ans, au sein de l’école d’IBODE, avec l’aide de mes collègues formateurs, nous 

mettons en œuvre au quotidien une dynamique pour promouvoir cette fonction et 

permettre à nos élèves de trouver dans la formation qui leur est dispensée, les bases 

nécessaires à leur futur positionnement professionnel. 

 



Aujourd’hui, j’aspire à poursuivre la dynamique et le positionnement qui m’animait lors 

de mes différentes prises de postes antérieures. Je pense être en capacité de 

transmettre ce positionnement à nos apprenants. Au delà des apprenants, Je suis 

consciente que cette dynamique ne peut pas rester cloisonnée au sein de chaque école. 

Il nous faut, pour être visible, être unis.  

 

Comme je l’ai signifié ci-dessus, à ce stade de ma pratique de cadre formateur, je 

souhaiterais intégrer cette association car je suis convaincue de l’importance du groupe 

comme vecteur de réussite pour promouvoir l’exclusivité de cette profession. Mais 

aussi, pour promouvoir l’entraide face aux nouvelles échéances que sont les travaux 

sur la réingénierie de formation, la mise en œuvre des mesures transitoires, le maintien 

des compétences des formateurs à destination de la formation des élèves… 

 

C’est pour répondre aux différents défis de notre profession que Je souhaite 

aujourd’hui m’inscrire activement dans cette association.  

 

 
 


